

PRESS RELEASE

EUROUZ Corporate Governance Update



Tashkent, Uzbekistan — September 4, 2025. The Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ) is pleased to announce that, as of September 1, 2025, the newly elected Board of Directors has officially commenced its mandate following the Annual General Meeting 2025. The new Board will guide the Association into its next chapter, strengthening Europe–Uzbekistan relations and advancing EUROUZ’s mission to foster meaningful dialogue and partnerships.

Board of Directors 2025–2026

- **Ketevan Antidze** — Director, Senior Representative, Commerzbank AG Representative Office Tashkent
- **Andi Aranitasi** — Director, Head of Uzbekistan, European Bank for Reconstruction and Development (EBRD)

- **Chahine Boutouila** — Development Director for Central Asia, Veolia
- **Abdulkhamid Muminov** — Partner, Tax, Legal & People Services Leader in Eurasia, PwC Central Asia & Caucasus
- **Pierre-Paul Antheunissens** — General Director, EDF Central Asia
- **Oybek Shaykhov** — CEO, East-West Group and EUROUZ Secretary General
- **Zafar Vakhidov** — Partner, Vakhidov & Partners
- **Prof. Dr. Klaus Mangold** — Chairman, Mangold Consulting GmbH, EUROUZ Co-Founder and First Board Chairman

H.E. Toivo Klaar, EU Ambassador to Uzbekistan, continues as a permanent non-voting member, representing the European Union.

Starting in September 2025, EUROUZ will also implement the Annual General Meeting's decision to establish the **Board of Advisors**, representing the national chambers of commerce within EUROUZ's membership. This important step will further enhance the Association's governance framework and reinforce its strategic representation.

With these updates, EUROUZ reaffirms its commitment to strong corporate governance, transparency, and the creation of long-term value. The Association remains dedicated to fostering impactful partnerships, supporting sustainable growth, and advancing the interests of its members in both Europe and Uzbekistan.



EUROUZ, the Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international business association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

ПРЕСС РЕЛИЗ

Обновление корпоративного управления EUROUZ



Ташкент, Узбекистан — 4 сентября 2025 года. Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) рада сообщить, что с 1 сентября 2025 года вновь избранный Совет директоров официально приступил к своим обязанностям по итогам Ежегодного общего собрания 2025 года. Новый Совет будет направлять деятельность Ассоциации на следующем этапе её развития, укрепляя отношения между Европой и Узбекистаном и продвигая миссию EUROUZ по содействию конструктивному диалогу и развитию партнёрских связей.

Совет директоров 2025–2026

- **Кетеван Антидзе** — Директор, Старший представитель, Представительство Commerzbank AG в Ташкенте
- **Анди Аранитаси** — Директор, Глава представительства Европейского банка реконструкции и развития (ЕБРР) в Узбекистане
- **Шахин Бутуила** — Директор по развитию в Центральной Азии, Veolia
- **Абдулхамид Муминов** — Партнёр, Руководитель практики налогообложения, права и кадровых услуг в Евразии, PwC Центральная Азия и Кавказ

- **Пьер-Поль Антуниссенс** — Генеральный директор, EDF Центральная Азия
- **Ойбек Шайхов** — Генеральный директор, East-West Group и Генеральный секретарь EUROUZ
- **Зафар Вахидов** — Партнёр, Vakhidov & Partners
- **Профессор Доктор Клаус Мангольд** — Председатель, Mangold Consulting GmbH, сооснователь EUROUZ и первый председатель Совета директоров

Е.П. господин **Тойво Клаар**, Посол Европейского Союза в Узбекистане, продолжает исполнять обязанности постоянного члена без права голоса, представляя Европейский Союз.

Начиная с сентября 2025 года EUROUZ также приступит к реализации решения Ежегодного общего собрания о создании Консультативного совета, в который войдут национальные торгово-промышленные палаты из числа членов Ассоциации. Этот важный шаг позволит ещё более укрепить систему корпоративного управления и усилить стратегическое представительство Ассоциации.

Благодаря данным изменениям EUROUZ вновь подтверждает свою приверженность принципам эффективного корпоративного управления, транспарентности и созданию долгосрочной ценности. Ассоциация остаётся преданной своей миссии по развитию значимых партнёрств, поддержке устойчивого роста и продвижению интересов своих членов как в Европе, так и в Узбекистане.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

EUROUZ Korporativ boshqaruv yangiliklari



Toshkent, O‘zbekiston — 2025-yil 4-sentyabr. Yevropa - O‘zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi (EUROUZ) mamnuniyat bilan ma’lum qiladiki, 2025-yil 1-sentabrdan boshlab Yillik Umumiy yig‘ilish qaroriga muvofiq yangidan saylangan Direktorlar kengashi o‘z vakolatlarini rasman amalga oshirishni boshladi. Yangi Kengash Birlashmaning keyingi bosqichga olib chiqib, Yevropa va O‘zbekiston o‘rtasidagi munosabatlarni yanada mustahkamlash hamda EUROUZ missiyasi – mazmunli muloqot va hamkorliklarni rivojlantirishga xizmat qiladi.

Direktorlar kengashi 2025–2026

- **Ketevan Antidze** — Direktor, Bosh vakil, Commerzbank AG Toshkent vakolatxonasi
- **Andi Aranitasi** — Direktor, Yevropa Tiklanish va Taraqqiyot Bankining (YeTTB) O‘zbekistondagi rahbari
- **Chahine Boutouila** — Markaziy Osiyo bo‘yicha rivojlanish direktori, Veolia
- **Abdulhamid Muminov** — Hamkor, Evrosiyo bo‘yicha Soliq, Huquqiy va Kadrlar xizmatlari rahbari, PwC Markaziy Osiyo va Kavkaz
- **Pierre-Paul Antheunissens** — Bosh direktor, EDF Markaziy Osiyo
- **Oybek Shayxov** — Bosh direktor, East-West Group va EUROUZ Bosh kotibi
- **Zafar Vahidov** — Hamkor, Vakhidov & Partners

- **Prof. Dr. Klaus Mangold** — Rais, Mangold Consulting GmbH, EUROUZ hammuassisi va birinchi Kengash raisi

Toyvo Klaar Janobi Oliylari, Yevropa Ittifoqining O'zbekistondagi Elchisi, Yevropa Ittifoqi vakili sifatida ovoz berish huquqsiz doimiy a'zo sifatida o'z faoliyatini davom ettiradi.

2025-yil sentabr oyidan boshlab EUROUZ, shuningdek, Yillik Umumiy yig'ilish qaroriga muvofiq, Assotsiatsiya a'ziligiga kiruvchi milliy savdo-sanoat palatalarini ifodalovchi Maslahatchilar kengashini tashkil etish tashabbusini amalga oshiradi. Ushbu muhim qadam Birlashmaning korporativ boshqaruv tizimini yanada mustahkamlash va strategik vakillikni kuchaytirishga xizmat qiladi.

Mazkur yangiliklar bilan EUROUZ kuchli korporativ boshqaruv, shaffoflik va uzoq muddatli qiymat yaratishga bo'lgan sodiqligini yana bir bor tasdiqlaydi. Birlashma Yevropa va O'zbekistonda o'z a'zolari manfaatlarini ilgari surish, barqaror o'sishni qo'llab-quvvatlash va samarali hamkorliklarni rivojlantirishga sodiq bo'lib qoladi.



EUROUZ, Yevropa - O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi — bu xalqaro biznes uyushma hamda O'zbekistondagi Yevropa Savdo Palatasi bo'lib, o'z a'zolariga maqsadli bozorni tushunish, kuchli biznes tarmoqlarini shakllantirish va davlat hamda xususiy manfaatdor tomonlar bilan yanada yaxshi muloqot o'rnatishda keng qamrovli yordam ko'rsatadi. EUROUZ Bryusseldagi shtab-kvartirasi va Toshkentdagi rasmiy filialiga ega bo'lgan Yevropaning tan olingan nodavlat, notijorat tashkiloti hisoblanadi. EUROUZ a'zolik badallari orqali to'liq moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: info@eurouz.com